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【小学校適正規模（統合問題）に向けて】
船引地域小学校適正規模・適正配置（統合問題）に関し、保護者様や地域の方々の
ご意見等をいただき、現在までの進ちょく状況をお知らせします。
７月の授業参観後、ＰＴＡ四役会をふまえ、書面で保護者アンケートを実施し、意
見や要望などをまとめました。集約した内容は、８月に市教育委員会に提出・報告し、
回答を求めました。また、地区によっては、地区内アンケートでのご意見等を、市教
育委員会に提出・報告し、回答を求めました。
９月１６日（木）には、市教育委員会の部長さんらが来校し、ＰＴＡ会長さんと共
に回答を伺いました。アンケートにご協力いただいた保護者様には、結果について別
紙の通り、本日お知らせいたします。１０月２３日（土）開催予定の保護者懇談会で、
再度意見交換をする予定です。なお、保護者様や地域の方々からの意見では、スクー
ルバス乗車や放課後児童クラブ（学童保育）への関心がとても高かったです。
市教育委員会からの回答を受け、９月２２日（水）には、第２回瀬川小学校検討委
員会（４区長、学校運営協議会委員、ＰＴＡ４役、学校代表で組織）を行い、進ちょ
く状況を確認するとともに、方向性を話し合いました。
そして、９月２７日（月）の北ブロック協議会（船引小を含む船引北部５小学校の
代表区長、ＰＴＡ会長、校長らが出席）において、市教育委員会より、スクールバス
については子どもたちの安全を確保できるようにスクールバスを運行する、放課後児
童クラブ（学童保育）については規程の人数以上の利用が見込まれれば美山小学校に
設置する方向で検討する、という回答をいただきました。

【通学路安全点検】
９月２２日（水）、「田村市通学路交通安全プログ

ラム」による通学路の安全確保に向けた合同点検を、
保護者代表、行政区代表、警察、道路管理者、教育
委員会の方々とともに、実施しました。学校前の新
舘バス停からの県道横断や、歩道が途中でなくなる
大倉地内・石沢地内などを確認しました。より安全
な対策が施されることを伝えました。児童には、こ
れからも、安全な歩行を指導していきますが、保護
者様・地域の皆様方にも、子どもの見守りなど、よ
ろしくお願いいたします。また、保護者様におかれ
ましては、さらに通学路で特に危険と思われる箇所
がありましたら、学校までご連絡下さい。
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【児童の学力向上に向けて】
児童の学力向上に向けて、校内授業研究会を行ってい
ます。９月３日（金）、この日は２年生算数について、
講師として市教育委員会支援指導主事の先生を迎えて行
いました。よりわかりやすい授業にするには？ 子ども
の理解をより深めるには？ などについて、教員同士お
互いに研修を深めました。

【９月の教育活動から】
コロナ対策に十分配慮しながら、校外での活動も多く実施できました。６年生は今
年度が２回目となる、田村地区小学校陸上競技大会に出場しました。選手の６年生は、
朝の校内練習や陸上競技場練習会などを通して、少しずつ記録を向上させて当日を迎
えました。コロナ対策ということで、今年度も無観客での開催となりましたが、せい
いっぱいがんばりました。
また、昨年度はコロナ禍で見送られた、田村自動車教習所での交通教室を、全校児
童を対象に行うことができました。
さらに、３・４年生は、給食でお世話になっている学校近くのマルシンさんを見学
させていただきました。１・２年生は、石沢の里山林・自然塾や、郡山市の石筵ふれ
あい牧場で体験学習ができました。実施にあたっては、保護者様や地域の方々のご協
力もいただき、誠にありがとうございました。

【資源回収１０月２３日（土）６：３０】
ＰＴＡ資源回収は、１０月２３日（土）に行います。今年度も、門鹿地区は、回収
場所は、門鹿集会所となります。（大倉・新舘・石沢は瀬川小学校が回収場所です。）
別紙で、保護者様・地域の皆様に、「資源回収協力のお願い」文書を添付させてい

ただきましたので、恐縮ですが、ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいた
します。

※瀬川小ＨＰ → https://tamura.fcs.ed.jp/瀬川小学校
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